



**For Immediate Release
November 15, 2006**

**Pour publication immédiate
Le 15 novembre 2006**

MEDIA ADVISORY

AVIS AUX MÉDIAS

**New Affordable Housing Project
Starts Construction in Newmarket**

**Mise en chantier d'un nouvel ensemble de
logements abordables à Newmarket**

Newmarket - The federal, provincial, regional and municipal governments are gathering to mark the start of construction of Tom Taylor Place, a new affordable housing project in the Town of Newmarket, to be built in honour of retiring Mayor Tom Taylor.

Newmarket – Des représentants des administrations fédérale, provinciale, régionale et municipale se réuniront pour souligner la mise en chantier de Tom Taylor Place, un nouvel ensemble de logements abordables à Newmarket, qui sera construit en l'honneur du maire Tom Taylor qui prend sa retraite.

Please join York-Simcoe MP Peter Van Loan, on behalf of the Honourable Diane Finley, Minister of Human Resources and Social Development; Mario Sergio, MPP York West and Parliamentary Assistant to the Minister of Municipal Affairs and Housing; York Regional Chair and CEO Bill Fisch; and Newmarket Mayor Tom Taylor as they commemorate this occasion with a groundbreaking ceremony.

Veillez vous joindre au député de York-Simcoe, Peter Van Loan, représentant l'honorable Diane Finley, ministre des Ressources humaines et du Développement social; au député provincial de York Ouest et adjoint parlementaire au ministre des Affaires municipales et du Logement, Mario Sergio; au président et directeur général de la municipalité régionale de York, Bill Fisch; et au maire de Newmarket, Tom Taylor, qui assisteront à la cérémonie d'inauguration des travaux.

Date: November 16, 2006
Time: 10:00 a.m.
Location: 896 Mulock Drive
(west of Leslie Street)
Newmarket, ON

Date : Le 16 novembre 2006
Heure : 10 h
Lieu : 896 Mulock Drive
(à l'ouest de la rue Leslie)
Newmarket (Ontario)

For more information please contact:

Arlene Etchen
Canada Mortgage and Housing Corporation
(416) 209-8345

-30-

Patti Munce
Minister Gerretsen's Office
(416) 585-7021

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Arlene Etchen
Société canadienne d'hypothèques et de logement
416 209-8345

Tim Paleczny
York Region
(905) 830-4444 Ext. 1238

Patti Munce
Bureau du ministre Gerretsen
416 585-7021

Disponible en français

Tim Paleczny
Municipalité régionale de York
905 830-4444, poste 1238

For more information visit
<http://www.mah.gov.on.ca>
<http://www.cmhc.ca>
<http://www.york.ca>

Available in English

Renseignements supplémentaires :
<http://www.mah.gov.on.ca>
<http://www.cmhc.ca>
<http://www.york.ca>

Canada

 Ontario

 *York Region*

